

# « Une question d'état d'esprit et d'envie »



« L'année 2005 touche à sa fin, elle aura été marquée par de nombreux changements au sein du FC Nantes Atlantique. Sportivement, la situation demeure fragile dans un championnat très ouvert : les résultats sont relativement contrastés et le parcours jusqu'à la trêve est délicat. Toutefois, les premiers signes du changement se font sentir grâce au travail du staff, de tous les joueurs et du club tout entier. Les transformations opérées en interne sont profondes, une page s'est tournée et nous avons su créer une dynamique positive et retrouver plus de sérénité et de confiance. Je m'en réjouis et espère de tout cœur qu'elles nous permettront de concrétiser le beau projet que nous dessinons pour la saison prochaine. Ces derniers temps, notre équipe a montré plusieurs visages. Les récents succès contre Lyon, Le Mans, Nancy et Strasbourg témoignent d'une certaine maîtrise à domicile, l'équipe connaissant toujours des difficultés en déplacement. Quand l'équipe va de l'avant, comme elle le fait désormais à la Beaujoire, le résultat est le plus souvent au rendez-vous. Contre Strasbourg, piqués au vif dans leur orgueil, les joueurs se sont transcendés pour aller chercher, au terme d'un match totalement fou,

une précieuse victoire « avec les tripes ». L'espace d'une heure, la Beaujoire, entre bronca et ola, a retrouvé le parfum des grandes heures. Un moment de communion magique et un résultat qui doivent nous permettre d'aborder cette fin d'année avec une rage de vaincre intacte.

Le salut ne peut en effet passer que par l'envie, la détermination et un esprit de compétiteur, donc de vainqueur. Notre combativité et notre constance porteront forcément leurs fruits. Elles doivent être notre moteur, que tout le monde s'en persuade.

## « Le sauveur... c'est l'équipe »

Je reste convaincu, à la lumière de plusieurs matches, que le potentiel est là et que le travail de Serge va dans le bon sens. Mais chacun doit bien comprendre que le football est affaire de perpétuelle remise en question, match après match, et que la motivation doit être alimentée au quotidien. Seuls le match suivant et la victoire comptent. J'ajouterai même que chaque contre-performance doit nous donner un surcroît de motivation et nous pousser à en faire plus, pour soi, pour son partenaire et pour le club.

Depuis le début de la saison, le véritable potentiel de l'équipe s'est révélé lors de certains matches, comme contre Lyon, Lens ou Strasbourg, et a laissé poindre qualités et talent. A partir de là, nous ne devons pas craindre de nous exprimer : il faut oser et être audacieux. Conscients de notre valeur mais avec humilité, nous devons jouer avec l'envie de gagner plus qu'avec la peur de perdre.

Ce n'est pas tant une question de système de jeu - et ce domaine n'appartient qu'à Serge - qu'une question d'état d'esprit. Uniquement d'état d'esprit et d'envie. J'ai dit que j'avais l'ambition de monter une grande équipe l'an prochain et je le maintiens. Mais la concrétisation de ce projet est étroitement liée au rendement actuel du groupe sportif et de tout le club.

Pour l'heure et concernant le mercato, nous sommes encore en train d'étudier les différentes possibilités pour renforcer l'équipe. Avec un impératif : apporter une véritable valeur ajoutée, sans déstabiliser un groupe remarquablement soudé. A ce jour, la seule bonne nouvelle concerne l'arrivée de l'attaquant kenyan, Dennis Oliech.

Nous comptons beaucoup sur ce joueur, dont tous les observateurs internationaux ont vanté les qualités. Il faudra néanmoins lui laisser le temps de s'adapter sachant qu'il est encore très jeune et ne pourra s'acclimater à l'Europe et aux joutes de la L1 en un clin d'œil. Il serait de toute façon vain de voir en lui le sauveur tant attendu, parce que le sauveur, c'est l'équipe toute entière, une équipe à laquelle je renouvelle toute ma confiance et qui doit continuer à partager un bel état d'esprit de solidarité pour progresser. Dennis nous rejoindra au cours des prochaines semaines comme je l'avais promis à Serge Le Dizet.

Celui-ci aura désormais tous les moyens à sa disposition pour travailler au mieux d'ici la fin de la saison. Cela sera d'autant plus vrai si nous bénéficions des retours très attendus de Guillaume Norbert et d'Olivier Quint qui ont fait preuve de beaucoup de courage et de détermination dans l'épreuve.

Puisqu'il s'agit du dernier numéro de *Jaunes de Cœur* avant les fêtes, je tenais à vous présenter à vous, à tous vos proches et à tous les amoureux du club mes vœux les plus chaleureux de bonne et heureuse année 2006.

Avec l'espoir que cette nouvelle année sera marquée par un retour du Football Club de Nantes Atlantique au plus haut niveau, comme nous le souhaitons tous avec force. »

**Meilleurs vœux**

**Rudi Roussillon**  
Président du FCNA